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Il giorno 09 Novembre 2022 alle ore 10,30 nella stanza delle Commissioni si riunisce la 

Prima Commissione Consiliare convocata con nota prot.n. 34554/2022 del 08/11/2022 per 

discutere i seguenti punti all’o.d.g.:  

 Lettura ed approvazione del verbale precedente;  

 Discussione proposta di delibera “Approvazione Regolamento per lo svolgimento 

delle sedute in modalità telematica del Consiglio Comunale, delle Commissioni 

Consiliari e della Giunta”; 

 Varie ed eventuali. 

Sono presenti il Presidente della Commissione Colletto Salvatore, i componenti Pinzolo 

Ventura Maria Concetta, Grizzaffi Giovanni Francesco e il Presidente del Consiglio 

Siragusa Pio. Constata la presenza del numero legale si dichiara aperta la seduta. Si 

passa a trattare il primo punto all’o.d.g. Il Presidente della Commissione Colletto dà lettura 

del verbale precedente che viene approvato all’unanimità dei presenti. Si passa a trattare il 

secondo punto all’o.d.g., il Presidente della Commissione Colletto comunica ai presenti 

che la proposta in oggetto era stata ritirata dall’Amministrazione in uno dei Consigli 

Comunali precedenti, per apportare alcune modifiche. Alle ore 12 esce Siragusa Pio. Il 

Presidente della Commissione contatta telefonicamente l’Assessore Dragna per capire se 

l’Amministrazione si è occupata di redigere un eventuale nuovo regolamento da proporre 

al Consiglio Comunale. L’Assessore Dragna comunica che si sta lavorando per tali 

modifiche, e che al più presto sarà trasmesso al Presidente del Consiglio per poi essere 

trattato in Prima Commissione con la presenza dell’Assessore stesso e con le presenze di 

tutti i Presidenti di tutte le altre Commissioni e di tutti i Capigruppo. La Commissione 

decide di rinviare i lavori alla settimana prossima, augurandosi che il nuovo regolamento 

arrivi al più presto. Alle ore 13,50 non essendoci altri punti da trattare si dichiara chiusa la 

seduta.  

Il Presidente della  Prima Commissione                                      Il Presidente del Consiglio  

F.to Colletto Salvatore                                                                  F.to Siragusa Pio 
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I Componenti                                                                       La Segretaria Verbalizzante  

F.to Pinzolo Ventura Maria Concetta                                      F.to Castellano Giovanna  

F.to Grizzaffi Giovanni Francesco  


